## Leserbriefe

LIPPISCHE LANDES-ZEITUNG Nr. 107, SAMSTAG/SONNTAG, 9./10. MAI 2009

## Pubertäre Spielereien

"Extertaler Offroad-Tage in Gefahr", LZ vom 25./26. April

Man kann nur hoffen und wünschen, dass den Extertaler Offroad-Tagen ein Ende droht! Angesichts der vielen Umweltprobleme wird es Zeit – neben Haussanierungen, Autoumrüstungen, Energieeinsparungen, etc. –, all die vielen meist sinnlosen umweltfeindlichen "Verlosen

gnügungen" aller Art in Frage zu stellen. Wenn die Herren der Extertaler Offroad-Tage ihre "pubertären Spielereien" durch Lärm, Gestank und Naturzerstörungen ausleben müssen, kann man nur hoffen, dass die Extertaler Gemeinde diesen Spielereien mutig ein Ende setzt.

Falls diese Herren dann Langeweile verspüren, können sie sich aktiv an den Müllsammelaktivitäten der lippischen Gemeinden beteiligen, zum Wohle der Gesundheit und der Natur.

GERTI HÜBER STEINKUHLENWEG 5 DÖRENTRUP